
Procès-verbal assemblée générale du 15 Novembre 2024

L’assemblée générale se déroule à la Maison des Associations de l'Isle d'Abeau, salle 2 au
rez-de-chaussée de l'Espace Rossot, 302 Rue du Presbytère, 38080 L'Isle-d'Abeau.

Ordre du jour :

● 20H10 Contrôle du nombre de ses adhérents et des pouvoirs,

● Rapport moral du président,

● Bilan sportif de l’année 2024,

● Bilan financier,

● Démission du bureau,

● Présentation du plan de développement 2025-2027

● Vote du plan de développement

● Election du nouveau bureau,

● 21H30 Clôture de l’assemblée par un pot de l’amitié.

Compte rendu :

L’assemblée générale démarre à 20H10

Contrôle du nombre d’adhérents et des pouvoirs.

Le contrôle du nombre d’adhérent présent ainsi que les pouvoirs relève une participation de 47 sur 95
voix possibles. D’après les statuts le quorum est atteint.



Président de séance

Julien BRUNEAU

Secrétaire de séance

Laurent BURIAS

Rapport moral du président

Cette saison on était à 95 licenciés, avec les inscriptions de septembre on va dépassé la centaine de
licenciés

On a pu organisation de tournois dans toutes les catégories

On a été présent à de nombreux forums

Dans chaque catégorie on a eu des bénévoles pour encadrer les équipes

On a pu participer à des tournois hors région, Nice pour les senior Béziers pour le soft, la Vallée du
Gapeau pour les 15U et Montpellier pour les 12U.

Les résultats sportif ont été très bons :

senior : montée en R1

15U : 2eme du championnat qualifiés pour les championnats de France

12U : 1er du championnat qualifiés pour les championnats de France

4 jeunes ont été sélectionnés en pole



11 jeunes de l’académie ont été sélectionné en équipe de ligue

Samuel Burnet élu meilleur frappeur en équipe de ligue

Le président remercie les bénévoles pour la réfection du terrain, les membres du bureau, Pierre TELL
pour la communication et le sponsoring, la société Bouchet Electricité pour son don.

Le président remercie également les communes de Villefontaine, l’Isle d’Abeau et Saint Qentin Fallavier

Bilan sportif de l’année 2024

9u : 14 joueurs l’an dernier bonne ambiance

12U : Julien était assisté par Jérôme et Julien. Ce fut une super saison avec 53 matchs de disputés, 1
titre de champion et une participation aux championnats de France

15U : David était assisté par Sébastien, ce fut une très bonne saison avec 42 matchs de disputés,
l’équipe finie 2eme du championnat et participe aux championnats de France.

Senior : ce fut une très belle saison avec 24 joueurs encadrés par Cyril, Romain et Regis

l’équipe a disputé 36 matchs, participé à 2 tournois, et disputé 24 matchs de championnat.

Elle fini 2éme du championnat avec le meilleur ratio de la saison pour sa poule.

Piere RUELLO a été élu MVP de la saison.

Cyril remercie les arbitres, les scoreurs et les bénévoles.

Projection pour 2025 :

Il y a 40 joueurs et 8 coachs

Softball : Virginie remercie Mathilde et Marceline pour leur encadrement de l’équipe.



L’équipe compte 12 filles, et a participé à 3 tournois mixtes(2 intérieurs + Andernos)

et 3 tournois indoor pour les féminines.

Projection : projet D2 féminine, pour cela, il faut organiser des manifestations pour recruter, pour le
sponsoring

A l’issue du bilan un vote est effectué : voté à l’unanimité

Bilan financier

Marcelline présente le bilan financier ci-dessous

Le bilan est négatif en raison de nombreuses dépenses pour les déplacements à l’extérieur (tournois hors
région AURA et championnats de France 12U et 15U)

A l’issue du bilan un vote est effectué : voté à l’unanimité



Démission du bureau

Le bureau démission

Présentation et vote du plan de développement 2025-2027

Julien présente le plan de développement du club pour les 3 prochaines années (voir le détail en annexe)

A l’issue du bilan de la présentation un vote est effectué : voté à l’unanimité

Élection du nouveau bureau

se présentent pour être membres du nouveau bureau :

Julien BRUNEAU

Line PERRET

Marcelline HAMM

Laurent BURIAS

Mathilde ANDRIEU

David MIRAND

Pierre TELL

Lionel BOUCHET

Anthony MAYET

Virginie BRUNEAU

Kevin CORNUT



le nouveau bureau est élu à l’unanimité

Une réunion sera faite prochainement pour définir les rôles de chacun.

Clôture de l’assemblée générale à 21h30

Le 15/11/2024 à l’ Isle D’abeau

Julien BRUNEAU

Président


